

***А. Х. Никитина***

***А. Н. Nikitina***

*Марийский государственный университет, г. Йошкар-Ола*

*Mari State University, Yoshkar-Ola*

**ОСНОВНЫЕ ПОДХОДЫ К ФОРМИРОВАНИЮ ПРОГРАММНОГО БЮДЖЕТА  
В РЕСПУБЛИКЕ МАРИЙ ЭЛ**

**BASIC APPROACHES TO THE ALLOCATION  
OF THE PROGRAMME BUDGET OF THE REPUBLIC OF MARI EL**

В Российской Федерации продолжается процесс реформирования общественных финансов. В настоящее время на всех уровнях активно ведется работа по внедрению программно-целевых методов бюджетирования, как одного из инструментов повышения эффективности бюджетных расходов в рамках бюджетирования, ориентированного на результат.

В основе программного бюджета лежат государственные программы, которые сейчас разрабатываются на федеральном и региональном уровнях бюджетной системы Российской Федерации.

Теперь основная часть расходов бюджета будет входить в государственные программы, которые будут тесно увязаны, с одной стороны, с долгосрочной стратегией развития России и регионов, с другой — с государственными заданиями государственных (муниципальных) учреждений.

The Russian Federation has been undergoing the process of reforming public finances. At present, each level of governmental authorities is introducing special-purpose programmes aimed at enhancing efficiency of budget expenditures in the framework of result-oriented budgeting.

Programme budgeting is based upon state programmes being currently developed at the federal and regional levels of the Russian budget system.

Thus, state programmes which are closely connected with both the state and regional long-term development strategy and state tasks of municipal institutions, will cover the main part of budget expenditures.

*Ключевые слова:* бюджетирование ориентированное на результат, повышение эффективности бюджетных расходов, стратегическое развитие, государственные программы, государственные задания.

*Key words:* result-oriented budgeting, improvement of the efficiency of budget expenditures, strategic development, state programmes, government tasks.